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Zukünftiger Umschlag des Biomülls 

1. Wie ist der aktuelle Stand zum Umschlagsplatz für den Biomüll ab dem 1. Juli 
2018 in Bezug auf die Standorte Industriehafen/Oslebshausen und 
Fahrwiesendamm/Blocklanddeponie?  

2. Teilt der Senat die massiven Bedenken, die von Seiten der AnwohnerInnen in 
Oslebshausen gegen den Standort am Industriehafen bestehen?  

3. Inwiefern unterstützt der Senat die Weiternutzung des bisherigen Standorts 
Fahrwiesendamm/Blocklanddeponie?  
 
 
 

Miriam Strunge, Kristina Vogt und Fraktion DIE LINKE. 
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